

第一町内会

最近「ゲリラ豪雨」が多いと感じたことはありませんか。

数十年に一度起こる規模のこれまでに経験したことのないような記録的豪雨が、梅雨から夏場にかけて近年、全国で相次いで発生。

今年も九州北部で発生し河川の氾濫、土砂崩れ、住宅損壊など大きな被害をもたらしました。

私たちが住む香川には大きな河川が無いので、堤防から溢れて洪水になる危険は一部の地域に限定されますが、「内水氾濫」という水害の可能性は十分にあります。

内水氾濫は都市水害とも言われ、道路や駐車場等の舗装などによって雨水が地下に浸透しにくくなり、雨水管が排水しきれなくなると道路や住宅などに浸水します。

第二町内会

8月に入り雨続きでその暑さも和らいでくれたようですが、まだ残暑厳しいこの頃です。

7月の浜降祭、ふれあいまつりにご参加、ご協力頂き有難うございました。

9月3日の安否確認訓練に向けて、8月19日組長会、訓練の事前説明会を行いました。思わぬところから災害は発生致します。普段から防災意識を身につけておくのが良いのではないかと考えられます。

茅ヶ崎市内では振り込め詐欺の被害が、多数発生しています。不審な電話は、一旦切り家族、周りに相談してください。未然に防ぐためにも、皆様方のご協力をお願い致します。

さて、これから自治会の大きな行事である香川地区体育大会が10

第三町内会

な大雨も内水氾濫の一因です。地球温暖化の影響ともいわれていますが、気象庁によると1時間に80mm以上の降水量が発生した回数がここ40年間で倍増。益々激化するゲリラ豪雨に各家庭の対策が必要になってきそうです。

写真は、2014年10月6日、台風18号の影響で、災害拠点になっている香川小学校グラウンドが冠水した様子です。学校敷地内に降った雨水が周辺に漏れださないように一時的に貯留させて、浸透処理を行っている

(安江)



貯留機能を持つ香小校庭

7月下旬から8月にかけて天候が不順で雨の日が多く、お盆過ぎまでずっと暑い日が続きました。会員の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしたか。

近隣の住民の方々のご理解と環境部会の努力によりゴミ集積場が分散され、使いやすくなったと感じています。利用者の皆様にはゴミの分別や日時などのルールを守って出し方にご協力下さい。

8月13日に町内美化キャンペーンを実施し、駅周辺の草刈り、町内の道路周辺のペットボトル・空き缶等の清掃を行いました。今回は思いの外ゴミなどが少なかったと感じています。今後も、地域の美化にご協力お願いいたします。

香川商興会の街路灯が、劣化や



町内会だより



第四町内会

月1日(雨天8日)に予定されています。昨年は4位でしたが、今年は一致団結して入賞(優勝)を狙いますので、競技に参加する人、ご協力よろしくお願い致します。

又応援に来て頂ける方を募集します。20日迄ご連絡下さい。

毎月第3土曜日の防犯パトロールは10月からは暗くなる前の午後4時になります。皆さん御近所で声掛けをしい、明るい香川にしましょう。

10月の主な行事

1日 香川地区体育大会

14日 町内定例役員会

21日 防犯パトロール

(10~3月は午後4時)

(長嶋)

も異常気象の一つでしよう。この原因の一つが、地球温暖化

耐用年数等の関係で全て撤去されることとなりました。今まで、明るく安全な生活道路を確保していたら、感謝申し上げます。今後は撤去される街路灯に代わる防犯灯を早期に設置しなければならぬと思います。

10月には第49回香川地区体育大会が開催されます。昨年は成績が芳しくなかったため、今年こそは上位にと意気込んでいます。今年度は、新たにシニア玉入れや応援合戦が予定されております。多くの町内会の皆様の参加をお待ちしています。

10月から後期行事が始まります。引き続きご協力をお願いします。9・10月の町内の主な行事予定

- ◎9月 敬老のお祝い贈呈
- ◎10月 香川地区体育大会に参加
- 14日 町内防犯パトロール
- 15日 町内役員会 (亀井)

によるものと考えられています。ではなぜ地球温暖化になるの？その原因は何なの？それを考えるのも第四町内会から始めても良いのかなと思っています。

楽しい話に変えましょう。来る10月1日は香川地区体育大会が予定されています。第四町内会は優勝を狙い、選手も決定していると

きました。選手だけでなく、応援する側にも賞が出ます。今年には各チーム毎に、応援合戦が繰り広げられます。それを観るのも今回の目玉の一つでしょう。第四町内会の皆様、ぜひ当日は香川小学校へ集まりましょう。

最後に第四町内会の行事や親睦にご協力頂きますよう「頭を下げて」お願いいたします。(椎野)

里山のヤギさんも参加

第四町内会 美化活動

7月15日(土) 炎天下の中、第四町内会の大人20名&こども10名&かわいい仲間第2青少年広場の除草作業を行いました。

先に除草作業を始めていた皆さんが、今かいまかと待ちわびていたところへ、トラックに乗せられて2匹のヤギさんが到着。

子どもたちも大喜びで草を食べさせたり触れ合っていました。すぐに草を食べていたので「これは戦力になる」と思いきや、2匹のヤギさんはあまりの暑さ？にバタバタ。一時間ほどで里山へ帰ってしまいました。

その後も作業は続き、50のごみ袋はすぐに満杯となりました。今回は、いつもより子ども



(第四町内会 田中)

香川自治会・定例役員会議議題

●7月定例役員会(7月1日)

報告・連絡事項

①浜降祭役割分担等について

②7月29・30日 香川ふれあいまつりについて

・各部会への支援要請

③9月3日 安否確認訓練の実施要領について

・8月20日 10時より本部役員会を開催

④香川地区体育大会の本部役員選出について

⑤香川敬老のお祝いの8月回覧実施について

⑥7・8月の勲重郎堀散策路の清掃について市と調整中

・9月の当番は第四町内会

⑧その他

(1)香川地区体育振興会の体育大会実施への支援金依頼について

・体育大会は各自治会の補助金と

積立金により運営しているが、今回の実施で積立金が払底する。

・今回の体育大会は、経費の点から終了時の抽選大会を中止

(2)感震ブレイカー設置費補助金申請について

(3)自治会館の夜間照明について

・会館管理部より、省エネと防犯の観点から夜間照明についての検討結果を報告

(4)自治会館のテーブル更新の実施報告

・古いテーブルについて町内会の希望を募り配布

検討事項

①第2回自主防災会役員会実施

・総務部会長より、災害時に実際に動ける人を毎年町内会毎に選出する事について提案があり、町内会の意見交換を実施